

た。全5回にわたり実施し、コロナ時代のニーズも踏まえ多種多様なテーマを取り上げた。
6月17日は「自らも成

は「ケースで学ぶ、実践マネジメント研修」、10月26日は「限られた時間で成果をあげる1タイムマネジメント研修」、11月26日は「オンライン交渉術」をテーマに実施。特に効果的な後輩指導のノウハウを学んだ6月の研修は人氣が高く、12社から36人

DX・エネ高騰に対応

丸高会 安心提供へ研修

丸高ライフエナジー（本社・館山市、高橋幸丸社長）の販売店会、丸高会（落合洋行会長）は9日、同市の南総文化ホールで研修会を開いた。

1日付の丸高石油からの社名変更後、初の会合に35人が参加した。

ガス高騰の影響や暖房需

丸高ライフエナジー社長は「今後も販売店の皆さまとともに、地域に必要とされ続ける企業を目指して社員一同、精進していく」と抱負を述べた。

安全と安心をお客さまにアピールしていき」と呼びかけた。高橋・丸高

言及した。シーエスクリエイトの



落合洋行会長



高橋幸丸氏

アストモスエネルギー関東第二支店の米山輝氏が講話した。LPガス市況について、石炭・天然

取締役は、同社が手がけている丸高ライフエナジーのウェブガス展特設サイト「webでポチッと

オンラインコミュニケーションを取り上げた11月の研修には3社から7人が参加。山本学・ジャパンガスエナジー東日本 ecoフェア2021」の仕様を解説した。

所取締役主任研究員が講師を務め、ズームの参加者をグループ分けするブレイクアウトルーム機能を使い、少人数でディスカッションするなど実践的な研修となった。

功労19者を大臣表彰

経産省

経済産業省は11日、東京・千代田区のKKRホ

市況とCN動向注視

キグナスプロパン会が研修

キグナス液化ガス（酒井久男社長）の取引先で構成するキグナスプロパン会（菅浦隆則会長）は16日、本社と九州の2021年度ブロック会をオンラインで同時開催し

た。コロナ禍の影響で2年連続のオンライン開催となった。菅浦会長はいさつで「原材料費の高騰が発生し、経済活動に水を差している。LPガスも急激



菅浦隆則会長



酒井久男氏

るなか、中長期的には石油ガス上流部門への新規投資が減少し価格に影響することが懸念される。一方、LPガス業界が果たすべき役割と課題は従

な上昇の真つただ中であり、価格転嫁に苦慮していると思つ。今年度もオンライン開催となったが、実りある会にしてほしい」と述べた。

酒井社長は「プロパンCPIが800円を突破する状況にあり、世界的なカーボンニュートラル（CN）も課題としてあ

テル東京で2021年度ガス保安功労者経済産業大臣表彰式「写真」を開いた。都市ガスやコミュニティガス

